

TOP 2: Bundesratsinitiative zur Änderung von § 44 Absatz 3 des Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuches (LFGB)

- Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten -

Beschluss:

1. Der Ministerrat beschließt, den Entschließungsantrag beim Bundesrat einzubringen. Es soll um Aufsetzung auf die Tagesordnung des Bundesrates vom 20. Dezember 2019 gebeten werden.
2. Das Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten erhält gemeinsam mit der Staatskanzlei und dem Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau mit Blick auf das weitere Verfahren Redaktionsvollmacht.

Erläuterungen:

Die Vorkommnisse in der Lebensmittelüberwachung der Vergangenheit (Dioxin, Pferdefleisch, Listerien usw.) haben gezeigt, wie wichtig es ist, schnell und wirksam die Lieferwege von Lebensmitteln ermitteln zu können, um entsprechende Maßnahmen zum Schutz der Verbraucher ergreifen zu können.